

¿Porqué recordar a Pablo?

La semana pasada, señalaba que Parral debía recordar en este nuevo aniversario de su natalicio, a Pablo Neruda, su hijo más ilustre. Pero quizás muchos se preguntarán, ¿Por qué recordarle?

El hombre como ninguna otra especie, precisa vivir en sociedad para subsistir y desarrollarse. No le basta aparearse y procrear. Le es imperioso el progreso, el cual no puede lograr aislado. Por esto, el individuo acepta las reglas que rigen la convivencia grupal y consiente castigar a quién las quebrante.

Una de las principales preocupaciones de los humanos ha sido por siempre, educar a sus vástagos para que de adultos se valgan por sí mismos y tengan un buen comportamiento social. En este adiestramiento, son importante los ejemplos para clarificar las cosas y así tenemos que el hombre tribal, enseñando a los suyos el valor frente al peligro, la destreza en el manejo de los instrumentos de pesca y caza, la importancia del vigor físico, en fin, todo lo que necesitaban para su vida adulta, ejemplificaba estas virtudes en algún caudillo, cacique o jefe tribal, para que los niños tuvieran un modelo. En los Estados modernos, la Tecnología ha permitido al hombre, superar las etapas primarias e instintivas, por lo cual los valores morales e intelectuales, han desplazado a los anteriores. Estos nuevos valores deben ser ejemplificados necesariamente, destacando figuras relevantes del quehacer humano, entre las cuales destacan los portentos in-

Por qué recordar a Pablo? [artículo] Cirabi.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cirabi

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por qué recordar a Pablo? [artículo] Cirabi.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa